
Question Pour le Conseil Municipal du 07/02/2011

Actuellement, nous assistons à une recrudescence de « hold-ups » qui touche notre commerce 
local.
« Hold-ups » qui sont, quelques fois, perpétrés avec violences, sur les personnes !
D’autre part, de nombreux vols sont commis dans beaucoup d’habitations de notre cité !

Suite à ces exactions répétées, était-il nécessaire d’arrêter  les rondes de nuit de la police 
municipale ?

Pour quelles raisons avez-vous mis fin au travail de nuit de ce service public à la population, 
alors que vous étiez très attaché à ces rondes nocturnes, lorsque vous étiez dans l’opposition 
du Conseil Municipal de 2001 à 2008 ?

Toujours en matière de sécurité, et pour palier à ces problèmes graves et récurrents, n’était-il 
pas judicieux d’essayer de maintenir le Commissariat de Police dans notre ville (47 
fonctionnaires de police), au lieu de donner votre accord pour sa fermeture, en 2011, au profit 
de la Gendarmerie Nationale, avec un effectif moindre d’une quinzaine d’agents ?

 D’ailleurs, il faut rappeler que vous aviez demandé le maintien de notre commissariat de 
police au Ministre de l’Intérieur, dans un courrier daté du 08 Novembre 2002, dans lequel 
vous écriviez : « Nous n’envisageons pas une minute la fermeture du Commissariat de la 
ville, et ceci d’autant que le décret 96.827 du 19/09/96 prévoit que les villes de 20.000 
habitants doivent être protégées par un commissariat ».

                                                                                                                     R.Z.


